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Pieces 3 Pieces
Superficie 86 m2
Référence W-02V1NO
Prix 1 320 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)
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Engel & Volkers vous propose un duplex rare, au dernier étage d'un hotel particulier
du XVllle siecle classé Monument Historique, en plein coeur du quartier Monnaie (6e
arrondissement). D'une surface Carrez de 85,74 m2 (112 m2 au sol), il offre : eKAu
premier niveau : deux pieces lumineuses avec cheminées et vue sur monument,
une cuisine dinatoire, une salle d'eau et un WC invités. e®A ['étage : une chambre
avec balconnet, un bureau avec vue sur Notre-Dame, et une salle d'eau avec WC.
Nombreuses ouvertures, belle lumiere. Une cave complete ce bien. Une cave

compléte ce bien. La copropriété est ...

Engel & Vélkers presents a rare duplex on the top floor of an 18th-century historic
mansion, classified as a Monument Historique, in the heart of the Monnaie district
(6th arrondissement). With a Carrez surface of 85.74 m2 (112 m? total floor area), it
offers: eFirst level: two bright rooms with fireplaces and views of a monument, a
dining kitchen, a shower room, and a guest WC. eRUpper level: a bedroom with a
small balcony, an office with views of Notre-Dame, and a shower room with WC.
Numerous windows providing beautiful natural light. A cellar completes this

property. The condominium ...

ENGEL & VOLKERS
170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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